

市町村職員(事務・消防)合格者

旭川校

岡本 奏さん

(旭川南高等学校 3年)

採用先

旭川市職員(高校卒の部・事務)

その他合格先

北海道職員B(教育行政)



小さな頃から旭川市職員として働くことを目指していました。東京アカデミーに通い刑務官になった姉の影響で、私も夜間部に通い始めました。私は勉強がとても苦手なため、面接よりもまず筆記試験が通るかがすごく不安でした。早くから通い始めたため、重要な単元を何度も繰り返し行うことができました。また、講師の方の解説はとてもわかりやすく、学習が身に付きました。面接練習でも丁寧に指導してくださり、無事目標だった旭川市職員になることができました。本当にありがとうございました！

旭川校

藤原 凜さん

(旭川工業高等学校卒)

採用先

上川管内町村等職員 美瑛町(一般行政)

その他合格先

税務職員



2022年度採用教員採用

今回公務員試験を受験するにあたり、今年の3月に前職を辞め4月から東京アカデミーに通い始めました。年齢的にも高卒区分で受けることができる最後のチャンスということもあります。失敗できない緊張感や不安もありましたが、日々の講義や模試を繰り返し行うことによって、試験には自信を持って臨むことができました。また、面接試験に関しては、添削や受け答えについて、どの講師の方も詳しく丁寧に教えてくれるので受講者側からも質問などがしやすいので、しっかりと納得のいくものが作されました。これから通う方々には、積極的に東京アカデミーを利用して、第一志望合格に向けて頑張って欲しいと思います。



札幌校

畠中 健太さん

(滝川西高等学校卒)

採用先 深川地区消防組合

まず初めに、今年合格できてよかったですと安心しています。無事合格できたのは、講師の皆さんのおかげです。

東京アカデミーを選んだ理由は、以前にも夏期講習に参加させていただいたことがあります。最初はついて行けているか不安で、テストを通してなかなか点数が伸びない時期がありました。このままでは合格は勝ち取れないかも、と焦ることで何度も不安になったのを覚えています。自分の勉強の仕方でやっていくって身につくのだろうか。他に良い効率があるのではないか。そんな考えが浮かんできてしまい、最初の方はなかなかうまくいきませんでした。しかし、6月に入ってから自分のやり方を固定しようと決めました。曜日で何の科目をやるか、自分はどこの部門が弱いのか。テストが返却されてから、自分の苦手の部分を見つめ直すこと。これが得点アップに繋がる大きなポイントだと思います。

その観点から勉強を進めていくと、徐々に凡ミスというものが減り確実に点数が伸びていきました。さらにそのやり方を確実なものにするために何度も何度も復習をし、問題を覚えてしまうくらい反復で問題を解きました。その結果、同じ問題ではなくても似たことが聞かれているとすぐにわかるようになります。特に、数的推理や判断推理は公務員試験で合否を大きく分ける教科です。この2つは確実にできるようにしなければいけないと思います。暗記が得意な方は、社会や理科系の得点を確実に取れるようにすれば確実に点数は伸びると思います。暗記が苦手な方は、空間把握や資料解釈、現代文や英文などで点数が取れるようになれば苦手な暗記教科の差も埋められると思います。

最後に言えることとしては、まず学校に行かせてもらっていることに感謝しましょう。自分一人では何もできません。私もそうです。家族がいなければ、東京アカデミー札幌校にも通えていませんし、公務員にも合格できていません。今、通えていることに感謝して絶対に合格してやるんだという強い気持ちを持って最後まで戦えば必ず結果はついてきます。皆さんのご健闘をお祈りいたします。

旭川校

工藤 雄介さん

(富良野高等学校卒)

採用先 上川管内町村等職員 上富良野町(一般行政)



私は1年前、一身上の都合で前職を辞め、公務員への転職を志しました。最初は独学で勉強しようと思いましたが、公務員として現場で働く同級生が絶対に独学よりも東京アカデミーで勉強した方が良い!と勧めてくれたことがきっかけで入会しました。

私は限られた時間を有効に使いたため夜間部に入会し、午前中はアルバイト、夜は勉強という形をとりました。夜間部は、全日制と比較すると講義の時間は少ないですが、その分膨大な出題範囲の中から頻出傾向の高い問題を絞り、分かりやすく徹底的に講義していただけるため、絶対に落としてはいけない問題を効率良く勉強することができました。

そして定期的な模試では勉強の進捗状況を把握でき、弱点を見つけ出せるので、さらに効率よく勉強に打ち込むことができます。また面接対策では、姿勢やマナーなどの基本の「き」から教えていただき、さらに自治体に合わせた対策をとっていただけたので、面接に対する不安は無くなり、本番では緊張することなく自分が伝えたいことを伝えることができました。これから私と同じように、現役ではなく浪人や転職で公務員を目指そうと思っている方々は、先が見えない中でさまざまな不安があるかと思いますが、焦らず、必ず報われると信じて頑張ってください!最後になりますが、1年間さまざまな面でサポートしていただいたアカデミーの方々には本当に感謝の言葉はありません。大変お世話になりました。そして本当にありがとうございました!

国立大学法人等職員・道外 合格者

札幌校

榮 大和さん

(札幌琴似工業高等学校卒)

採用先

国立大学法人等職員（電気）
北海道大学施設課



私は高校卒業後、約6年民間企業を経験したのち、幅広い方に自身の学んできた事を活かしたい、と思い公務員等を目指す事ができる東京アカデミーに入会しました。

入会から合格に至るまで、事務の方に丁寧にサポートをして頂いたので安心して試験に取り組めたと実感しております。志望動機の添削や面接対策を熱心に対応して頂いた事が、合格に繋がったのではないかと思っています。

私は一般知能特化コースを受講しておりましたが、普段の授業や過去問を解いていても不自由を感じる事なく、どんどん力がついていく事を実感できました。

東京アカデミーは勉強から離れて日数が経っている方でも安心して学べる環境だと思います。

札幌校

足立 大歩さん

(北海学園札幌高等学校 3年)

採用先

名古屋市消防（II類）



普段、高校の勉強しかしていなかった私ですが、12月生として東京アカデミーに入り、講義を受けていくうちに、公務員試験の勉強が楽しくなり、勉強にハマることができたのは、講師の方々のおかげだと感謝しています。そして私は「自分に嘘をつかない」事が、勉強において大切だと気付きました。まず、途中で貰える「出たDATA問」は神です！！その出たDATA問をやっていて分からない問題があった時に、最初は自分に嘘をつき、答えを見て正解にしてしまったことが多々ありました。そこで次の1周は自分に「正直」になろう。と心に誓い勉強を進めていくと、同じ問題のはずなのに、こんなにも見え方、考え方方が変わるのが驚き、さらに勉強が楽しくなりました。人は失敗して成長していくもの。やるからには全力で。

札幌校

江向 萌々香さん

(札幌啓北商業高等学校 3年)

採用先

警視庁警察官III類

その他合格先

国家一般職（事務）・北海道職員B（一般行政）



私は公務員になろうと決めた時期が遅く、試験も何をするのかわからない状態で東京アカデミーの夜間部に通い始めました。授業は既に始まっていたので途中参加になってしましましたが、授業は毎回録画されていて何度も見返すことができるので、他の生徒との遅れも解消することができました。

また、授業では基礎からしっかりと学べ、商業高校だから習わなかつた範囲も分かりやすく解説してくれるので、理解することに苦労することは少なかったです。

試験範囲を細かく教えていただけたり、面接練習でもしっかりとサポートしていただけるのでとても心強かったです。また、一緒に頑張ろうと言い合える友達ができたことがすごく嬉しかったです。

これから公務員を目指すみなさん、頑張ってください！

合格おめでとうございます！



国家公務員 合格者

札幌校

加藤 梨絵さん

(札幌平岸高等学校 3年)

採用先

国家一般職(事務・北海道運輸局)

その他合格先

北海道警察官B・自衛官一般曹候補生



一次試験の2か月前に模試だけだと間に合わないと思い、7月から通学を始めました。学校では進学を希望している人が多かったので、なんとなく居心地が悪く、自分の勉強がしづらかったのですが、東アカでは居心地が悪いと思う事なく、試験に向けて勉強する事ができました。自習室では授業が始まるまでに、自分が苦手な問題に集中して取り組むことができ、定着に役立ちました。

面接練習では、面接カードに記入した事を丸暗記して答えるのではなく、相手と会話するように、カードに記入した事に加えて言いたい事を答えられるよう心がけました。本番では練習の時と同じように落ち着いて答える事ができました。

旭川校

北 隆佑さん

(旭川北高等学校卒)

採用先

国家一般職(事務・北海道開発局)

その他合格先

北海道警察官B



私が、東京アカデミーに入会したキッカケは、大学受験の失敗でした。その後、浪人するか、他の道に進むかを考えた結果、高校3年生の際に大学受験と迷っていた公務員試験を受けたいと思い、入会しました。

公務員試験に向けての勉強は、頂いたテキストがとてもよくまとまっていたので、時間を見つけて解き進めていました。分からぬことがあった時は、テキストをもう一度見直すなどして克服しました。

模擬試験も必ず受けて、自分が間違った問題を必ず解き直し、曜日を決めて全ての問題に取り組みました。

面接は、私が大学受験に失敗した一因だったということもあり、苦手意識がありました。多くの講師の方に何度も練習をしていただいた結果、自信をもって本番に取り組むことができました。礼儀作法や言葉遣いを改めて教わり、質問への応答に困った際も、優しく相談に乗ってくださったので、とてもありがとうございました。

試験が近づくにつれて、できない問題があったら焦ったり、不安になる事もあるかと思いますが、1次試験においては、テキスト、過去問、模試を何度も繰り返すこと、2次試験においては、講師の方とたくさん練習して、多くの事を学ぶことで合格に近づいていくと思います！

その手で合格を掴み取ってください！応援しています！

旭川校

川崎 莉生さん

(富良野高等学校 3年)

採用先

国家一般職(事務・北海道労働局)

その他合格先

北海道職員B(一般行政)



私は高校3年生の6月から東京アカデミーに通いました。そのきっかけは、先輩がオススメしていたのと、評判が良かったからです。私は東京アカデミーに通うまで何も勉強をしていませんでした。なので正直その時はかかる気もしなかったです。勉強に何も自信がなかったです。ですが、やるしかないと思い、一生懸命取り組みました。

夜19時から21時までの授業で、ポイントをまとめてわかりやすく教えてもらいました。私はその授業を受けながら自分にわかりやすいようまとめたりしました。家に帰ってからは復習したり、出る問題数が多い政経の問題に取り組むなど、たくさん解くということを心がけました。とにかく出たDATA問というテキストをやるだけで十分だと思います。

面接ではその公務員の仕事についてや、関連することについて、たくさん質問されました。最初は何もわからず内容があまりない話をしていましたが、数を重ねることで良くなっています。本番では自信を持って応答ができることができたので、東京アカデミーでの面接練習はとてもオススメです。

東京アカデミーでは、勉強面・面接面は本当に良く自分に自信を持つことができますし、面接カード、履歴書を書くときに色々サポートしてもらい、文章を考えることが苦手な自分にとってはとてもありがたかったです。

試験勉強はとても大変ですが、とにかくやるしかないです。東京アカデミーでは、モチベーションが上がり、勉強をし続けることができます。嫌になることもあるとは思いますが、自分の努力が現れる試験なので頑張ってください！

私は来年の4月から労働局で働きますが、一生懸命に仕事をし、自分らしさを出し、仕事に取り組んでいきたいです。

旭川校

網干 清菜さん

(旭川北高等学校卒)

採用先

税務職員



私は昨年独学で公務員試験を受けたのですが、どれも面接で不合格となってしまいました。悩んだ末、もう一度受験することを決意し、東京アカデミーに通うことになりました。

勉強は特に出了DATA問を使って、できなかつた問題を解けるようになるまで何度もやりました。講師の方がポイントを分かりやすく教えてくださり、面接練習ではたくさんアドバイスをしていただきました。そのおかげで、昨年より自信を持って試験に臨むことができ、苦手な面接も突破することができました。東京アカデミーに通うことができて良かったです。

本当にありがとうございました。

札幌市職員(事務)合格者

札幌校

古賀 涼音さん

(北広島高等学校 3年)

採用先

札幌市職員(高校の部・一般事務)

その他合格先

税務職員



私は高校2年生の冬に公務員試験を受けることを決め、東京アカデミーに通い始めました。

学校では習わない判断推理の問題などは、解き方が分からなかつたため模試では点数を取ることができませんでした。ですが、講師の方々に分かりやすく解きやすい方法を教わり何度も解いていくうちに正解数が増え、本試験でも8、9割正解することができました。

そして、私は面接が苦手だったのですが、答え方や面接への意識など様々な指導をしてくださり、面接が楽しいと思えるようになりました。本番の面接でも本来の自分を出せたと感じています。

東京アカデミーの皆様のおかげで私は公務員試験に合格することができました。本当に感謝しかないです。ありがとうございました！

札幌校

塚田 征爾さん

(札幌英藍高等学校 3年)

採用先

札幌市職員(高校の部・一般事務)

その他合格先

税務職員



私は高校2年生の時に公務員になりたいと思い、12月から実績や交通の便がよかった東京アカデミーに通うことにしました。授業はとても分かりやすく、模試を受ける度に解ける問題が増えていることを身に染みて感じました。そして私が通っていて最もよかったですと感じたことは、面接練習です。私の受けた試験は、一次試験を合格した一週間後の面接という時間のないスケジュールでしたが、練習を通して聞かれることの対策はもちろんのこと、「練習をした」という安心感があり、心に余裕を持って面接に臨むことができました。

みなさんも東京アカデミーで合格を勝ち取ってください！！

札幌校

並河 美歩さん

(札幌新川高等学校 3年)

採用先

札幌市職員(高校の部・一般事務)

その他合格先

国家一般職(事務)



高校の先輩からの勧めで東京アカデミーに入会しました。東アカで使用しているテキストは要点がまとめられており、何度も解き直すことで自然と実力がついていました。また、定期的に実施されている模試で自身の実力を測る事で勉強のモチベーションアップにも繋がっていました。

部活動などの関係で講義に参加出来なかった時は、DVDフォロー制度を利用していました。学業と並行して公務員対策を行う私にとって、この制度には何度も助けられました。

そして、独学での対策が難しい面接対策に特に力を入れられている点も東京アカデミーの強みだと思います。私も、面接カードの添削から面接練習まで何度も付き合っていただきました。

私が自信を持って面接に臨めたのも、東京アカデミーでの綿密な面接対策の賜物です。講師、事務の方々へこの場をお借りしてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

皆さんもぜひ東京アカデミーで合格を掴み取ってください！

旭川校

面 笑佳さん

(旭川大学短期大学部卒)

採用先

札幌市職員(短大の部・一般事務)

その他合格先

税務職員



私が東京アカデミーに入会しようと思ったのは周りが就職する中、公務員になりたいと別の道を進んだので絶対合格しなければならなかったからです。

一時期独学でもやっていたのですが、解答を見ても理解できず、何からやっていけばいいのかわかりませんでした。

アカデミーに入会して、日々の授業や月に1回の模試を受け自主学習を行うことで力をつけることができたと思います。伸び悩んでいる時も模試を踏まえた相談をすることでモチベーションを保ち最後まで突き進むことができました。

大事なことは出たDATA問の問題を何度も繰り返し解くことだと思います。1回目でわからっても何故か時間が経つとわからなくなっていたりするので3回、4回と解いていました。

筆記から面接までたくさんのスタッフの方にお世話になりました。東京アカデミーに入ってよかったと思います。

ありがとうございました。

札幌市職員（消防／資格／技術）合格者

札幌校

田村 勇粹さん

(札幌新川高等学校 3年)

採用先

札幌市消防吏員（高校の部）



私は部活動の都合で入会は6月と遅めでしたが、“消防士になりたい”という強い思いをもとに約4ヶ月間、学校での隙間時間、放課後の東アカでの講義、家庭での勉強とまずは1次試験の対策に重点を置いていました。ですが消防の2次試験には面接だけではなく、体力試験も存在します。部活で培った体力を落とさぬよう、平日の時間のある時や休日に勉強で頭を使った後にリフレッシュも兼ねてランニングや筋トレにも力を注いでいました。

私は東アカに通う以前から、市販の参考書等で試験勉強をしていましたが、公務員試験は範囲が広く、参考書によって重要と言われるところが違ったりしており、とりあえず全体的に解いていました。しかし、東アカに通い始めてからは独自のテキストや問題集を始めとし、講師が作成したプリントなどを活用して効率良く短期間で実力をつけることができました。

私が最も重要なのは、“その職業に就きたい”という強い思い、熱意です。それさえあれば、そのための努力は苦と感じることはないですし、何より面接で胸を張って応答できると思います。憧れの職業に就き、働いている自分の姿を想像し、その実現に向け、頑張ってください。

札幌校

柴田 一颯さん

(札幌琴似工業高等学校 3年)

採用先

札幌市職員 一般技術・機械（高校の部）

その他合格先

国家一般職（技術）



私が公務員を目指し始めたのは、高校2年生の進路説明会からでした。担任の先生からは「平均評定からみて難しいし、狭き門だぞ」と言われていました。歴代の先輩方をみても平均評定が高い人ばかりでした。先生の言葉通り、模試ではF判定ばかりで落ち込むこともありました。ですが東京アカデミーの講師の分かりやすく楽しい講義の下、一生懸命学習してきました。面接練習の際もとても的確な指導のおかげで、自信を持つことができました。技術職では事務職にはない専門科目の試験もありますが、今までの過去問も東京アカデミーにはあり、自由に借りることができますので有効活用していました。なので技術職を受験する方も心配はいりません！公務員を目指す方々へ、自分は合格をするんだ！と強い気持ちを忘れずに頑張ってください！

札幌校

加藤 有希子さん

(天使大学 4年)

採用先

札幌市職員（栄養士）

その他合格先

北海道職員A（教育行政）・
国立大学法人等職員（北海道大学）



私は行政栄養士を志し、大学3年生の1月から東京アカデミーに通い始めました。

講義では解き方のコツや要点を丁寧に教えていただき、基礎を固めることができました。専門科目は過去問題が公表されておらず不安でしたが、先生が親身になって相談にのってくださいました。

面接対策では、それぞれの受験先の特色を踏まえた模擬面接を行っていただきました。複数の職員の方と模擬面接を行ったことで、自分の良い点や改善点を様々な角度からの確に指摘していただけました。繰り返し練習を行ったことで、本番も適度な緊張感で自分らしさを発揮することができました。

独学では分からず志望先の情報、栄養士以外の職種についても教えていただき、自分の人生選択の幅を広げることができました。最終合格まで手厚くサポートしていただいたおかげで自分の望む結果に繋がったのだと思います。

東京アカデミーに通って本当に良かったです。ありがとうございました。

札幌校

佐野 祐生さん

(札幌稻雲高等学校 3年)

採用先

札幌市消防吏員（高校の部）



僕は、東京アカデミーや学校で行われる公務員模試で毎回の様にD判定やE判定でした。しかし、夏休み頃から毎日東京アカデミーで貰った出たDATA問を何時間も何周もして解いていました。最後の模試でもE判定やD判定でしたが、その過去問を何周もして解いたことで本番では受かることができました。また、面接では面接カードから面接練習までしっかり協力してくれました。本気で公務員を目指すなら東京アカデミーは最高の協力者です。模試は模試にすぎません。本番で受けられればその人が勝者です。頑張ってください。

北海道職員・北海道警察官 合格者

札幌校

庄田 琴音さん

(札幌国際情報高等学校 3年)

採用先

北海道職員 B(一般行政)

その他合格先

税務職員、小樽市職員(事務)



私は高校2年生の時、公務員になりたいと思っていたのですが、独学で受かるのかと不安に思っていました。そこで、東京アカデミーを知り、学校の先生にも勧められて入会を決めました。講義はわかりやすいのはもちろん、どこが出題されやすいのか、逆に出されにくい問題はどこなのかなど、出題傾向を基に教えてくださったので効率よく勉強することができました。そして、私が東京アカデミーに入って最も良かったと思うのは面接対策をしっかり行ってくださる所です。1次試験は合格できても面接で落ちてしまったら公務員にはなれません。私は面接がすごく苦手でした。最初は練習でも緊張してしまい、思っていることを上手く言葉にできませんでした。ですが、親身になってご指導してくださるだけでなく、毎回良い所を褒めてくださったので、練習をする度に「前より話せてる！」と実感していました。それだけでなく、面接カードの添削や相談などを不安が無くなるまで何度もしてもらいました。そのおかげで本番には自信を持って挑むことができ、複数から合格を頂くことができました。

東京アカデミーの皆さんには様々な面からサポートして頂きとても感謝しています。本当にありがとうございました！

札幌校

山田 凱誠さん

(札幌英藍高等学校 3年)

採用先

北海道職員 B(一般行政)



東京アカデミーに入って本当によかったです。なぜなら、公務員試験に向けた勉強ができるからです。高校の学習では教えてもらえない得点を獲るための方法や、難しい数的推理や判断推理などを分かることまで教えてくれたからです。他にも、これから公務員になる私たちのために常識やマナーまで教えてくれました。これから公務員として働くという自覚をもって勉強できたのはとても合格につながっていると思います。これから入ろうと思ってる人に伝えたいことは、勉強が苦手な私でも東京アカデミーではしっかりと勉強することができました。これから公務員になりたいと思っている人にオススメです。時間はあるようではありません！なりたいと思ったら一歩でも早く動きましょう！応援しています！

札幌校

遠藤 きあらさん

(札幌啓北商業高等学校 3年)

採用先

北海道職員 B(一般行政)

その他合格先

国家一般職(事務)、刑務官 B



私は4月生として東京アカデミーに通い始めました。わかりやすい授業でおさえておくべき点を教えてくださいとても集中して勉強することができました。また、出題頻度もテキストに書いてあったので勉強しやすかったです。夏期総まとめ講座にも通い、1日中公務員試験の勉強に集中することができました。1人で勉強するよりもたくさんの問題を解くことができたと思います。通って良かったと思います。

ありがとうございました！

札幌校

半田 歩鈴さん

(小樽双葉高等学校 3年)



採用先

北海道警察官 B

その他合格先

北海道職員 B(警察行政)

私はこの度北海道警察と北海道警察行政に合格することができました。これは東京アカデミーの講師の方やスタッフの方が支えてくださったからこそだと考えています。本当に有難うございました。

私が受験するにあたって東京アカデミーに通って良かったと特に感じたのは面接対策です。1次試験を受ける前から過去にされた質問をまとめた冊子を頂けたため、何を聞かれるかという不安もなく、質問に対する自分なりの答えをもつことができました。そして本格的に面接対策が始まった際には、自分に何が足りないのか、どのように補うべきかを的確にご指導頂きました。このような対策が功を奏して、本番では堂々と受け答えができました。

後輩の皆さん、公務員試験は慣れないことが多くて大変なところもありますが、最後まで諦めずに自分の夢に向かって頑張ってください。応援しています。

北海道職員・北海道警察官 合格者

札幌校

古川 新之助さん

(札幌工業高等学校 3年)

採用先

北海道警察官 B

その他合格先

国家一般職（技術）



小学校1年のときから「警察になりたい」という思いがあり、それから10年間夢を追い続けた結果、合格という形になって本当に良かったと思う。最初は勉強が苦手で模試なども悪い成績ばかりだったので正直不安でしかなかった。でもここで授業など受けて、それを身につけたことで勉強が嫌いな自分でもできるんだと思えることができた。最初から「自分はできない」と思いこまず、最後まで続けることに意味があると思うので、最後まで続けられて本当に良かったと思う。

札幌校

鶴頭 絵棕さん

(札幌厚別高等学校 3年)

採用先

北海道警察官 B

その他合格先

北海道職員 B(警察行政)



私は学校の先生に進められ、3年生の4月から東京アカデミーに入会しました。部活動などで勉強時間が取れない時もありましたが、講師の方々が出題傾向を教えてくださるので効率よく勉強を進めることができました。また、苦手な面接でも事務の方々に相談に乗っていただけたので、自信を持って本番に望むことができました。

東京アカデミーの皆さんのおかげで合格できたこと、本当に感謝しています。ありがとうございました。

これから受験される皆さんことを応援しています。頑張ってください。

市町村職員（事務・消防）合格者

札幌校

小松 萌さん

(札幌月寒高等学校 3年)

採用先

恵庭市職員（事務職 III）

その他合格先

札幌市職員（高校の部・一般事務）



初めは公務員試験に対して右も左も分からず、東京アカデミーに入会しましたが、モチベーションの上がる授業、分かるまで何度も教えてくださった講師の方々、沢山の相談に乗ってくださったスタッフの方々、そして同じ目標に向かって苦楽を共にし、励まし合った友達がいたお陰で最後まで努力し続けることができました。

筆記試験を乗り越えた先には面接試験があります。元々苦手意識もあり、言葉も上手く出てきませんでした。ですが、納得のいくまで練習に付き合ってくださり、沢山のアドバイスを頂きました。スタッフの皆さんの言葉に自分自身が救われ、不安が解けて涙したこともあります。本当に皆さんのお陰で面接を乗り越えることができ、感謝の気持ちでいっぱいです。次のステージでも初心を忘れず、自分らしさを大切にして頑張っていきたいです。

これから受験する皆様が東京アカデミーで合格を勝ち取れるよう、心から祈っています。

旭川校

木曾 羽美さん

(旭川西高等学校卒)

採用先

旭川市職員（高校卒の部・事務）



私は高3の春に大学受験に失敗し、公務員の道を選びました。実際に私の親戚や高校の同級生がこの東京アカデミーに通い、公務員の道に進んでいて信頼できる実績があったので入会しました。数的推理や判断推理など高校では習わないような難しい教科もありましたが、講師の方々がとても丁寧にわかりやすく教えてくださったので解く力がかなり身につきました。また試験に出やすい問題や傾向もしっかりとデータ化して説明してください、対策も十分にとることができました。頻出度が高い問題は特に問題集で何度も繰り返し解いて練習しました。面接練習でもたくさんの講師の方々と練習ができ、しっかりと受験生一人ひとりに親身に向き合って改善点を教えてくださったのでおおいに本番に生かすことが出来ました。東京アカデミーに通っていたら合格は出来なかつたと思います。支えてくださった講師やスタッフの皆さん、本当にありがとうございました。